

Latifa Bennari

L'Ange bleu

Pédophilie : prévenir pour protéger



L'auteure

Latifa Bennari est bien connue pour son réalisme et son franc-parler. Elle fonde en 1998 l'association « L'Ange bleu » dans le but de mettre en place un réseau d'écoute destiné aux pédophiles, de faire de la prévention et, ainsi, d'aider les victimes.

L'ouvrage

Beaucoup savaient que « L'Ange bleu » a été fondée par Latifa Bennari pour conjurer son propre passé de victime d'un pédophile et son témoignage apporte les éléments qui permettent de comprendre son engagement. Elle constate, en effet, qu'il n'existe pas de structure d'écoute ou d'accompagnement psychologique et social pour les pédophiles. Contrairement à l'accompagnement strictement judiciaire qui intervient après une mise en examen ou une condamnation, elle décide que « L'Ange bleu » va agir en amont en écoutant les personnes attirées par des adolescents ou des enfants, ainsi que les pédérastes, pédophiles ou éphébophiles.

Le contenu de ce témoignage poignant

Comme de nombreux récits de victimes, on perçoit à travers les situations vécues, des constantes de la pédocriminalité à savoir un agresseur qui est dans le mensonge, la duplicité et l'emprise, une victime qui n'est pas protégée ni crue par ses propres parents ou ses proches. En revanche, la résistance farouche de Latifa est exemplaire et semble venir des profondeurs de son être car elle fait face à un adulte dans une dyssymétrie de force et de moyens. Elle ne lâche rien et fait ainsi notre admiration pendant que l'agresseur ne suscite chez le lecteur que colère et dégoût.

Pédophilie et pédocriminalité

L'association tente de faire la distinction entre les pédophiles (qui éprouvent une attirance) et les pédosexuels (qui sont déjà passés à l'acte). Elle recueille également des témoignages de consommateurs de pédopornographie et gère des situations émotionnelles complexes, parfois jusqu'au point de prévenir le suicide.

Discussion

Un livre que l'on lit d'une traite. Soutien et remerciements à Latifa Bennari pour son combat et sa volonté de sortir des rails et des sentiers battus pour éviter les récidives et les passages à l'acte.

